

Colegios de Limache, Quillota y Petorca se coronaron campeones regionales de Futsal en los juegos deportivos escolares

Poco a poco comienzan a conocerse los campeones en las distintas disciplinas de los juegos deportivos escolares, que organiza el IND en todo Chile.

En la Región de Valparaíso se disputaron las finales del Futsal en el Polideportivo Renato Raggio, ubicado en Playa Ancha, que fue escenario de las regionales escolares de futsal femenino y masculino en la categoría sub 14 y en la serie juvenil.

Anuncio Patrocinado

En la sub 14 masculina se quedaron con el título el Liceo José Manuel Borgoño de Petorca y el pase al nacional, a disputarse en la región Metropolitana del 6 al 10 de septiembre.

El técnico del equipo campeón, Edison Díaz indicó que: "Hemos venido trabajando desde el año pasado y estoy muy contento por los chicos. Vamos a dar lo mejor en el nacional, este colegio tiene además el sello artístico - deportivo, y la principal función es fomentar el deporte".

En la serie femenina sub 14 el campeón fue el colegio Canadá de Quillota, que superó por 7-6 a la Escuela España de Los Andes. Francisco Varas entrenador del colegio Canadá de Quillota destacó que: "Yo llevo doce años trabajando con el futbol femenino y con estas chicas tenemos un proceso que parte en segundo básico y se extiende hasta que salen del colegio. Estamos trabajando bien, por lo que vamos con muchas expectativas al nacional".

Colegios de Limache, Quillota y Petorca se coronaron campeones regionales de Futsal en los juegos deportivos escolares

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En la final juvenil femenina el Limache College se impuso al colegio Arrayán de Casablanca por 5-2 y en la serie masculina el campeón fue el colegio Católico Manuel Montt de Petorca.

Colegios de Limache, Quillota y Petorca se coronaron campeones regionales de Futsal en los juegos deportivos escolares



Colegios de Limache, Quillota y Petorca se coronaron campeones regionales de Futsal en los juegos deportivos escolares



y tú, ¿qué opinas?